



Protokollauszug
7. Sitzung vom 8. April 2013

84/2013 ST.17.03 Organisation Stadtverwaltung
Ernennung von Stephan Knobel als Stadtschreiber ad interim für die Zeit vom 6. Mai bis 3. Juni 2013
Ernennung von Walter Suter als Stadtschreiber ad interim für die Zeit vom 3. Juni 2013 bis zur Neubesetzung der Stadtschreiber-Stelle

Stadtschreiber Hansruedi Kocher hat seine Anstellung bei der Stadt Schlieren per 30. Juni 2013 gekündigt, nachdem er am 3. März 2013 zum Statthalter des Bezirkes Pfäffikon gewählt wurde. Aufgrund seines Ferienguthabens ist sein letzter Arbeitstag in Schlieren bereits am 8. Mai 2013.

Das Auswahlverfahren für die Besetzung der vakant werdenden Stadtschreiber-Stelle ist im Gange. Zurzeit ist noch nicht bekannt, auf welchen Zeitpunkt eine Neubesetzung erfolgen kann. Es muss davon ausgegangen werden, dass es mehrere Monate dauern wird, bis ein/e neue/r Stadtschreiber/in die Tätigkeit aufnehmen wird. Eine so lange Lücke kann vom bestehenden Personal nicht überbrückt werden. Dabei ist zu berücksichtigen, dass die neu geschaffene Stelle juristischer Sekretär/Parlamentssekretär/Stadtschreiber-Stellvertreter per Mitte April 2013 mit Arno Graf besetzt werden konnte. Arno Graf wird sich vorerst vorwiegend dem Parlamentssekretariat widmen müssen. Er kann deshalb die Stadtschreiber-Stellvertretung mit einer vakanten Stadtschreiber-Stelle in einer ersten Phase nicht vollumfänglich wahrnehmen.

Ein externer Springer für die Funktion Stadtschreiber ad interim konnte erst per anfangs Juni 2013 engagiert werden. Walter Suter von Steinmann & Partner steht ab anfangs Juni bis Ende September 2013 mit einem Pensum von maximal 60 % zur Verfügung. Die Zeit zwischen dem Ausscheiden von Hansruedi Kocher und dem Beginn des Einsatzes von Walter Suter kann mit dem bisherigen Stadtschreiber-Stellvertreter Stephan Knobel überbrückt werden. Damit Hansruedi Kocher die pendenten Dossiers im Hinblick auf die Amtsübergabe vorbereiten oder abschliessen kann, wird Stephan Knobel bereits für die Stadtratssitzung vom 22. April 2013 zuständig sein. Die Amtsübergabe von Hansruedi Kocher an Stephan Knobel, unter Mitwirkung des Bezirksrates Dietikon, ist auf den 6. Mai 2013 angesetzt worden. Die Amtsübergabe von Stephan Knobel an Walter Suter findet am 3. Juni 2013 statt, ohne Mitwirkung des Bezirksrates. Die Amtsübergabe von Walter Suter an die/den neue/n Stadtschreiber/in wird wiederum unter der Mitwirkung des Bezirksrates erfolgen.

Sollte die Stadtschreiber-Stelle erst nach Ende September 2013 neu besetzt werden können, könnte Steinmann & Partner für einen geeigneten Ersatz von Walter Suter besorgt sein. Dieser wird ab anfangs Oktober während einer längeren Zeit nicht zur Verfügung stehen.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Stephan Knobel wird für die Zeit vom 6. Mai bis am 3. Juni 2013 zum Stadtschreiber ad interim ernannt. Es wird zur Kenntnis genommen, dass Stephan Knobel bereits für die Stadtratssitzung vom 22. April 2013 zuständig sein wird.
2. Walter Suter, Steinmann & Partner, Volketswil, wird per 3. Juni 2013 bis zur Neubesetzung der Stadtschreiber-Stelle, längstens jedoch bis am 30. September 2013, zum Stadtschreiber ad interim ernannt.
3. Sollte die Vakanz der Stadtschreiber-Stelle länger als bis am 30. September 2013 dauern, wird über die Besetzung der Stadtschreiber ad interim-Funktion zum gegebenen Zeitpunkt erneut Beschluss gefasst.
4. Mitteilung an
 - Walter Suter, Steinmann & Partner, Bahnhofstrasse 4, 8422 Pfungen
 - Steinmann & Partner, Burgstrasse 26, 8604 Volketswil
 - Stephan Knobel, Abteilungsleiter Sicherheit und Gesundheit/Stadtrichter/Stadtschreiber a.i.
 - Toni Brühlmann, Stadtpräsident
 - Hansruedi Kocher, Stadtschreiber
 - Martin Studer, Geschäftsleiter
 - Arno Graf, juristischer Sekretär/Parlamentssekretär/Stadtschreiber-Stv. (ab 15. April 2013)
 - Archiv

Status: öffentlich

STADTRAT SCHLIEREN

Toni Brühlmann
Stadtpräsident

Hansruedi Kocher
Stadtschreiber